

12月25日 2学期終業式

おはようございます。

今日で、充実していた2学期が終わります。
私は、2学期の始業式で皆さんに一つの言葉
を紹介しました。覚えていませんか・・・。



「未見の我・・・今まで見たことがない自分」
という言葉です。

児童代表の言葉 1・3・5年生と
6年五組の代表児童が立派に発表し
ました。

さて、皆さんにはこの2学期、「未見の我」に出会えたでしょうか？

私は、2学期の皆さんの中の活躍を見ていて、学習や運動、行事などを通して、「未見の我・・・今まで見たことがない自分」に出会った人がたくさんいたのではないかと思っています。

「未見の我」に出会えたということは、皆さんのが大きく成長したということです。今日は、先生やクラスの友達と自分たちの成長を振り返ってもらえるとうれしいです。また、年末は1年の締めくくりです。ぜひ、お家でも、家族の皆さんと今年1年の成長を振り返ってください。

さらに、年始は新しい年のスタートです。「一年の計は元旦にあり」と言われます。「今年はこんなことにチャレンジしたい！」「こんな自分になりたい！」「こんなことができるようになりたい！」など、1年間の目標を決めてほしいと思います。

私も決めたいと思います。決めた目標は3学期の始業式で紹介しますね。

もう一つ、大事なお願いがあります。先日、板橋区内で小学生が交通事故で命を落とすという悲しい事故がありました。皆さん、くれぐれも事故には気をつけてください。青信号でも、車が止まっているか、ドライバーが自分に気付いているか確かめてください。横断歩道も一緒です。「車が止まるだろう」ではなく「車が止まらないかもしれない。」と考えて行動してください。

それでは、3学期、元気な皆さんに再会できることを楽しみにしています。

これでお話を終わります。